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Introdução

Meu nome é Joice, inicialmente havia escolhido o
curso de Pedagogia apenas por gostar de criança,
nada além disso. Atualmente me preocupo muito com
a educação e a forma como ela é passada para nossas
futuras gerações.
Com a Pedagogia, trabalhando e observando, consegui
aprender o que antes não tinha conhecimento e não
entendia. Todo o processo de desenvolvimento da
criança e que cada uma aprende de forma diferente.
Durante meu estágio presenciei e vi coisas boas e
ruins, o que me fez pensar que quero ser uma boa
educadora a partir de tudo que vi e aprendi.



Temas que mais me interessaram na disciplina

Reggio Emília
Maria Montessori
Emmi Pikler

Antes eu pensava que a educação livre com crianças
era algo banal. Hoje eu vejo e penso de forma
diferente, é muito interessante essa forma de educar,
sem regras e metodologias que não agregam em nada
no desenvolvimento.
É fundamental e de extrema importância passar essa
confiança para a criança de que ela consegue através
de seu interesse próprio o conhecimento. Afinal a
criança é quem faz sua história.



Eu na creche

A minha experiência que tive com crianças de 3 anos
para mim foi algo incrível, eu me dou super bem com
essa faixa etária e tenho uma certa afinidade. 
Eu cuidei toda a vida do meu irmão e é uma fase da
educação que eu particularmente sou muito fã. Todo o
afeto, a sinceridade, o carinho, que as crianças
transmitiram comigo, foi algo que agregou de forma
positiva.



O estágio

No estágio eu presenciei muita coisa ruim, coisas que
me incomodavam de certa forma de professora com
aluno. Mas também vivenciei momentos bons.
Através de certos acontecimentos cheguei a
conclusão que quero ser uma professora boa e
compreensível com as crianças.
Nesse tempo eu aprendi a observar mais, dar mais
atenção aos problemas que alguma criança enfrenta,
ser atenta a tudo e a todos.
A forma de educação não deve ser rígida e tudo deve
ser feito no tempo da criança, respeitar o tempo dela
é essencial para o aprendizado. 



Eu e as crianças

Eu brinquei nos momentos de brincar e ajudei nos
momentos em que a professora solicitava.
A escola não deixou de forma alguma tirar fotos nos
momentos em que passei minhas atividades, tanto da
caixa de história quanto nos brinquedos pedagógicos.
Mas o que posso dizer e lembrar são que elas ficaram
empolgadas e interagiram de forma significativa, foi
uma das minhas melhores experiências, o olhar de
curiosidade, tudo isso me deixou maravilhada.



Mudanças que eu proporia na escola

Eu mudaria tudo, desde a rotina até o espaço.
A rotina é algo que me pegou muito, todos os dias as
crianças brincavam com o mesmo brinquedo do dia
anterior por um longo período e isso me incomodou.
Seria interessante se houvesse mais variedades de
brincadeiras regidas pelas crianças e até mesmo
pelas professoras.
O espaço: a sala não havia espaço livre para a
interação, as mesas ficavam no centro e nos lados o
que impedia a brincadeira, elas brincavam sentadas,
faziam tudo sentadas. 



Mudanças que eu proporia na disciplina e no
estágio

Aumentar o tempo de estágio;
Trabalho conjunto entre professores da creche e
estagiário;



Considerações finais

Durante a disciplina eu pude entender e aprender
sobre a educação infantil, a disciplina e o estágio em
conjunto me ajudaram de certa forma a me aproximar
mais e entender a necessidade das crianças, que
acima de tudo devemos respeitá-las.
As abordagens pedagógicas foram muito bem
apresentadas e explicadas. No geral em todas as
disciplinas eu pude entender o porque de se ter uma
educação inclusiva e com liberdade para ensinar.
A disciplina "Educação Infantil: Creches" mudou a
forma como eu pensava da educação antes, como dito
inicialmente eu pensava ser algo banal, que a
educação deveria ser rígida porque eu vivenciei desta
forma e na verdade a educação tem que mudar, a
forma de pensamento das pessoas tem que mudar,
pois é algo que mudará para melhor.
Entendi finalmente como devo me importar mais e
ser mais atenta com a educação e com as crianças,
todas essas questões são positivas para a minha vida
pessoal e profissional.


